

Skilift Neusell AG

Biberegg

Postfach

6418 Rothenthurm

Neusell
Rothenthurm Biberegg
Ganz schön nah...

11. Geschäftsbericht

Saison 2017/18



Neusell
Rothenthurm Biberegg

Gesellschaftsorgane

1. Verwaltungsrat

Paul Schnüriger-Vetter, Rothenthurm (Präsident, Betrieb)
René Hutab-Schuler, Rothenthurm (Administration)
Kurt Winet-Schnüriger, Rothenthurm (Marketing)
Tamara Schuler, Rothenthurm (Finanzen)
Martin Schuler, Rothenthurm (Beisitzer)

2. Revisionsstelle

Abakus Treuhand & Revisionen GmbH, Gersauerstrasse 21, 6440 Brunnen

3. Betriebsleiter

Gisler Josef, Neusell, Rothenthurm

4. Administration

René Hutab-Schuler, Rothenthurm

Geschäftssitz

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach 16
6418 Rothenthurm

E-Mail info@neusell.ch
Internet www.neusell.ch
 www.facebook.com/SkiliftNeusell

Geschäftsbericht 2018 11 Jahre Skilift Neusell AG

11. Geschäftsjahr (1.Juli 2017 – 30.Juni 2018)

Liebe Aktionär/Innen,
liebe Schneesportfreunde

Ein weiteres Jahr ist, aus Skiliftsicht, bereits wieder Vergangenheit. Das Wetter und die Schneeverhältnisse waren im Winter 2017/18 einmal mehr durchzogen. Dank dem vorbildlichen Einsatz unserer Mitarbeiter, angefangen beim Erzeugen von technischem Schnee und dem Präparieren der Pisten, sowie im täglichen Einsatz an der Kasse, beim Anbügeln oder bei der Überwachung konnte trotzdem an 42 Tagen bei meist sehr guten Verhältnissen dem Schneesport gefröhnt werden. Die schwierigen Wetterverhältnisse schlagen sich leider auch im Geschäftsaufwand nieder. Es müssen immer wieder Sondereinsätze geleistet werden damit unsere Gäste gute Pistenverhältnisse vorfinden.

Der Sturm Burglinde machte uns am 3.Januar 2018 zu schaffen, so dass die Mitarbeiter einen ganzen Tag mit aufräumen auf den Pisten beschäftigt waren. Wenn man bedenkt dass auf der Konkordiahütte eine Spitzengeschwindigkeit von 254 kmh gemessen wurde sind wir im Neusell mit rund 150 kmh aber doch noch relativ glimpflich davon gekommen.

Weiter musste wegen eines technischen Defekts im Frühjahr das Umlenkrad bei der Bergstation revidiert und zum Teil ersetzt werden. Da es sich um einen versicherten Schaden handelte wird das finanzielle Ergebnis dadurch zum Glück nur unwesentlich belastet.

Der Skilift Neusell ist und bleibt eine Herzensangelegenheit. Viele Hände und Köpfe leisten immer wieder unentgeltliche Hilfe und stellen sicher dass auch in den kommenden Jahren vor unserer Haustür ein attraktives Angebot bestehen bleibt. Gerne bedanke ich mich an dieser Stelle speziell bei unserer Marketinggruppe. Mit Patrik Marty als „Erfinder“ des Speeddatings haben wir einen Profi an unserer Seite. Matthias Schnüriger erstellte die aktuelle Homepage sowie auch alle früheren kostenfrei. Rahel Lüönd und Evelyne Schuler sind zur Stelle wenn wir Hilfe benötigen. Ich bin überzeugt dass es dem Skilift auch in Zukunft gut gehen wird wenn wir genügend Goodwill und Helfer finden welche tatkräftig anpacken.

Mit Genugtuung dürfen wir feststellen dass das Skigebiet Neusell bei einem immer grösseren Kreis von Personen an Beliebtheit gewinnt und das schöne Skigebiet und die attraktive Restauration immer mehr Liebhaber findet. Helfen auch Sie mit liebe Aktionäre unsere Bekanntheit zu steigern indem Sie Bekannte und Verwandte zu einem Besuch im Neusell ermuntern und so den zukünftigen Erfolg für unseren Skilift sichern.

Nach unglaublichen 62 Jahren im Einsatz für den Skilift Neusell verlässt uns Paul Reichmuth als Mitarbeiter. Auch die älteren Semester unter uns können sich wohl kaum erinnern, dass Paul einmal nicht vor Ort war wenn der Skilift in Betrieb war. Herzlichen Dank für deine Treue, deine Zuverlässigkeit, deine Loyalität und dein kritisches Mitdenken. Wir wünschen weiterhin gute Gesundheit und viele schöne Begegnungen.

Ihnen geschätzte Aktionär/Innen wünschen wir für den kommenden Winter weisse Weihnachten, viele sonnige Skitage, tolle Begegnungen im Neusell und eine unfallfreie Skisaison. Herzlichen Dank für ihre Unterstützung.

Paul Schnüriger
Präsident Verwaltungsrat